

Evalúan afectaciones en Valle Guaymas-Empalme

Escrito por comunicado

Viernes 18 de Enero de 2013 19:05

+ Más de 2 mil hectáreas con daños; buscarán programa de Empleo Temporal para trabajadores agrícolas

GUAYMAS, Son., Enero 18 de 2013.- Respaldo total a los agricultores y los trabajadores afectados por los estragos de las recientes heladas, refrendó el Secretario de la SAGARHPA, Héctor Ortiz Ciscomani, durante un recorrido de evaluación de daños en el valle agrícola de Guaymas y Empalme.

“La intención de este recorrido es hacer un diagnóstico de los daños que causó en los valles el frente frío, la instrucción que traemos del Gobernador Padrés es apoyar a la gente, conservar la mano de obra de los trabajadores que laboran en estos campos”, afirmó el funcionario estatal.

Los datos preliminares arrojan que las bajas temperaturas han ocasionado daños en más de 2 mil 200 hectáreas, lo que representa el 50% de las 5 mil 300 hectáreas aproximadamente que abarcan los valles de esta región.

Los cultivos más afectados en el Valle de Guaymas y Empalme, son chile, tomate, garbanzo, calabaza, hortalizas y ejotes entre otros granos, indicó.

“La idea es que todos unidos, tanto productores, Gobierno, el Comité de Sanidad Vegetal y todos los comités de la región evaluemos los daños para obtener las cifras reales por el frío de los últimos días”, abundó.

Acompañado del Alcalde de Empalme, Héctor Laguna Torres y el productor agrícola, Santiago Zaragoza, Ortiz Ciscomani ofreció una rueda de prensa en este puerto para luego trasladarse a los campos agrícolas y ejidos.

En el ejido “La Misa”, el titular de la SAGARHPA evaluó las afectaciones en los cultivos del garbanzo; de chile en el campo “Guadalupe de Guaymas”; y de tomate y ejote en el Ejido

Evalúan afectaciones en Valle Guaymas-Empalme

Escrito por comunicado

Viernes 18 de Enero de 2013 19:05

Santa María; recorrió además otras parcelas de calabaza y hortalizas.

Los sembradíos de chile, hortalizas, garbanzo, tomate, son de las más afectadas según se apreció en el valle de Guaymas y Empalme.

Ortiz Ciscomani explicó que hasta el momento se sabe que hay daños totales, parciales y leves en los cultivos en los diferentes valles del Estado, pero será dentro de dos o tres días cuando se den a conocer los porcentajes totales en cuanto a pérdidas de hectáreas y recursos.

Adelantó que el Gobierno del Estado a través de la Secretaría de Desarrollo Social en Sonora y la delegación de Sedesol, están ultimando detalles para implementar a la brevedad el programa Empleo Temporal para los trabajadores del campo mientras vuelve a la normalidad la actividad agrícola en algunos sectores.

“Me parece muy bien que vengan los gobiernos agarrados de la mano, tanto del Estado, SAGARHPA y SAGARPA como SEDESSON y SEDESOL, porque juntos podremos sacar esto adelante”, dijo el productor Santiago Zaragoza.

Cabe recordar que durante las heladas del 2011, el Estado y la Federación en conjunto con los agricultores apoyaron con 19 mil 500 empleos temporales para evitar el desempleo de las familias que depende de esta actividad.

En el recorrido estuvieron el titular de la SEDESSON, Luis Alberto Plascencia Osuna; Gustavo de Unanue Galla, delegado federal de SEDESOL; el delegado federal de SAGARPA, Prisciliano Mélandrez Barrios; Germán Bleizeffer Vega, subsecretario de Agricultura de la SAGARHPA y Ramón Leyva Montoya, secretario municipal de Guaymas.